



**J'apprends qu'il y a un prêtre qui aurait aidé Mr Atangana Kouna à organiser sa fuite. En attendant que la justice ( si justice il y a au Cameroun! ) fasse son travail, je me permets ces quelques considérations qui cadrent bien avec la semaine sainte.**

Comme d'habitude, certains profitent de cette histoire pour tirer à boulets rouge sur l'Eglise catholique comme si c'est l'Eglise catholique qui l'a envoyé le faire.

C'est la même logique quand on part de quelques voleurs de la république pour indexer une ethnie entière. Toute institution, même la plus sainte du monde, a ses brebis galeuse. La sainteté de Jésus n'a pas empêché Judas de s'égarer. Comment quelqu'un comme Judas qui appartenait au cercle restreint de Jésus a pu poser un acte pareil ? Qui peut me l'expliquer? Allons-nous donc accuser Jésus? Depuis que j'appartiens à l'Eglise catholique, et je prends ma conscience à témoin, je ne me souviens pas d'une seule instance où j'ai entendu cette institution demander à quelqu'un d'aller faire du mal.

Il arrive que des membres du clergé s'égarerent comme individus, et on n'y peut rien! L'égarement est un acte individuel et la responsabilité doit être individuelle. Si ce prêtre en question est coupable de ce qu'on lui reproche, que la justice soit juste.

Si la justice cède aux pressions de sa hiérarchie, alors c'est elle qui n'est pas juste. Un prêtre

criminel a sa place en prison. Un point c'est tout ! Pour ceux qui ne le savent pas, l'Eglise catholique est une institution vieille de plus de 2000 ans, et pendant cette longue histoire elle a vu des vertes et des pas mûres.

C'est mieux où ?

Ludovic Lado

---